
 

議  事  録 

会 議 名 令和 7年度 第 1回 運営推進会議  

報 告 者 令和 7年 5月 8 日         若槻 美佳   印 

日   時 令和 7年 5月 8 日    13時 30分 ～ 時  分 

場   所 庵 本部事務所 

出 席 者 

外部構成員 大谷善委員 大谷功委員 藤原委員 菅委員 若槻委員 

       嘉田委員                   計 4名 

庵   鹿田明浩  鹿田所長   若槻美佳    計 3名 

 

＊鹿田管理者＊ 開会の挨拶。 

・所長の挨拶 

管理者＞５月１日からの体制の変更について報告・説明する。 

    管理者の変更 菅野から鹿田へ。 

  

～議題に沿ってすすめる～ 

〇利用者状況について ：若槻より 

・登録者数、介護度別、サービス利用状況等について報告。 

管理者＞現在、3名のお看取りの方あり。職員への指導や内部研修を行いな

がら支援中。経過については推進会議で報告していく。 

若槻委員＞あゆみは現在、看取りの方はいない。平均介護度は 1.7で推移。 

重度の方の特養入所があった。 

嘉田委員＞最近、包括への申請からお看取りになるケースが多いように思

う。申請の時点でお看取りのケースの場合もあった。 

大谷よ＞平均介護度は必要か。また、どういう時に必要か。 

管理者＞要支援・要介護の割合（平均）により重度、軽度の傾向も分かる。

介護保険の収益にも平均介護度によっては違ってくる。 

〇行事活動報告について ：管理者より 

・新入職員（正規）の紹介 

・モニターにてホームページの紹介する（所長） 

〇今後の行事予定  ：管理者より   

・年間行事計画予定表にて説明 

・庵の夏祭り（7/19）さつき会館との合同夏祭りは、今年度で終了する。 

物価高騰や祭りの減少…などから終了と決断。 

来年からはブナの木と合同で、利用者・利用者家族と夏祭りを開催してい

く方向。 

 



〇会議、研修会の予定・報告  ：管理者より 

・書面に沿って説明する。 

〇その他  ：管理者より 

・特定技能実習生の受け入れをしていく。ブナの木、給食事業に１名づつ。 

職員の人数は足りているが、今後の事も見こして受け入れを検討した。宿舎も 

整備に入っている。 

・メルタスフアミリーの運用について 

事業所と家族を繋ぐアプリを導入し活用していく。郵券の値上がり等もあり 

電子化を行う。請求書や情報誌など、紙媒体で欲しい方には対応するが、基 

本的には電子化にて対応していく方針。 

若槻委員＞あゆみも同じ取り組み。請求書など電子化。 紙媒体を希望される

方には紙で渡している。 

〇スクーターを活用した訪問サービス開始 

・近場の訪問先にはスクーターを使用。職員の気分転換にも繋がるのもある

が、近場の訪問件数は増えている。職員３名で使用している。 

〇設備等の更新について  

・庵も平成２５年の開設から 12年。居室の電気も LEDに変えていく。 

補助金➡シャワーキャリーなど現場で必要な福祉用具を購入する。 

【委員からの質問と回答】 

 

大谷善委員＞角井や志津見の利用者は何名？ 

管理者＞現在、角井は３名の在宅を支援中。 

大谷善委員＞任期について。民生委員は任期が 2年だが、任期がきれる際に 

    推進会議の委員の任期もきれる、との解釈でよいか。 

管理者＞その解釈でよい。 

 

 

    

次回開催は、7月 10日（木）午後 13時 30分より開催予定とお知らせし閉会 

とする。 

 

 

【 決  済 】 

所 長 次 長 計 担 合  議 

 

 

   


